significa, y esperamos que bastará lo dicho para que se haga cargo que por encima de su interés, esta la obligación que tiene de servir á los abonados

cumpl damente.

Con objeto de visitar á la marquesa de Los Llanos y á su hija que están en el balneario de Santa Coloma de Farnés estuvo el otro día en aquel establecimiento el gobernador civil de Barcelona, que despues de realizar por los pintorescos contornos de aquel balneario una excursión con dichas distinguidas damas, regreso a Barcelona el día siguiente.

El Senador del Reino Inspector general de Bellas Artes Sr. Herrero, diputado que ha sido por el distrito de esta capital, viajando en automóvil con su esposa é hijos y su pariente don Julián Gayarre, tuvo la desgracia de sufrir un accidente a consecuencia del cual ha resultado gravemente herido en la cabeza, en la curación de cuyas lesiones tuvieron que hacerle diez puntos de sutura.

Deseamos su pronta curación.

Ha sído destinado á la Comandancia de esta capital el segundo teniente de la guardia civil don Juan Arenas Cabrera.

Mañana, tercer domingo de mes, la Congregación Muriana de Señoras establecida en el altar de la Sagrada Familia de la iglesia del Sagrado Corazon de Jesus tendra sus ejercicios mensuales en esta forma:

Por la mañana, á las 8 misa de comunión general. Por la tarde, á las siete menos cuarto, rezo del Santo Rosario, Ejercicios devotos y sermon, finali-

zando con el canto de la Salve.

El centro de Unión Republicana" ha organizado para mañana á las nueve de la noche, un concierto con el concurso del cuarteto "El mirall del dia". Terminará el espectáculo con un baile de sociedad.

Oficialmente se tiene noticia de que en todo el mediodia de Francia se ha declarado el cólera con carácter de suma gravedad, que vienen á aumentar el

peligro por su proximidad á nosotros.

Es de suponer que la Junta provincial de Sanidad en su reunión última habra previsto el peligro y ordenado las medidas convenientes para evitar en lo

posible una invasión.

🛊 Ayer mañana el veterinario municipal Sr. Alemany inspeccionó una cuadra de la calle de Barcelona y un sumidero de la del Pavo, hallando la primera en buen estado y el segundo con alguna deficiencia que se ordenó subsanar

El pasado miércoles declaróse un incendio en el bosque alcornocal que dona Francisca Rierich Vda. de Esteve posee en el término de Caldas de Malavella, siendo extinguido à las tres horas sin que pudiera evitarse la propagación del fuego á la propiedad de don Juan Font, vecino de Barcelona, quemán dose il hectareas de monte bajo y buen nún ero de alcornoques, valorado todo ello en unas 1000 pesetas.

En Llagostèra fué detenido anteayer el profugo de quintas Arturo Col-

mius

Ha sido denunciado al Juez municipal de Las Llosas por uso de un revolver Smith, que le fué ocupado, careciendo de licencia, el vecino de Santa Maria de Besora, Esteban Torrijos Cortés.

APLICACION DEL 606. Con una sola in yección de este inofensivó y maravilloso medicamento desaparecen las lesiones de la Sifilis por extensas y crónicas que sean en menos de 8 días y solo para asegurar mas la curación se hace a los 20 días una segunda invección.

SERO DIAGNOSTICO DE WASSERMANN (analisis de la sangre). Nos sirve para averiguar si una lesión dudosa, es sifilis ó no, si un individuo medicado por el 606 o por el mercurio está completamente curado ó no, si

un antiguo enfermo de sífilis está ó no expues o á las lesiones últimas de la enfermedad etc todo lo cual es utilisimo en las Clinicas, en los reconocimientos d: nodrizas y seguros de vida, para las personas que deseen casarse y sospechan aun estar enfermos etc., etc.

Calle de San Francisco, n.º 8, 1.º-GERONA.-(Entre el Puente de Piedra y la Plaza del Grano),

All thought that the first the entre